

MEDIATOR

TMMD Selesai TNI dan Masyarakat Bermain Sepak Bola Dangdut

Ahmad Ridho - WONOSOBO.MEDIATOR.CO.ID

Jun 9, 2022 - 10:40



Program TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim 0707/Wonosobo tinggal menunggu penutupan, semua program sudah dilaksanakan dengan hasil 100 %ik kegiatan fisik dan non fisik. Untuk menghilangkan rasa penat dan lelah TNI dan masyarakat melaksanakan olah raga bersama yaitu bermain sepak bola dangdut bertempat di halaman SD N 2 Kumejing Wadaslintang. (8/6/2022)

Program TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim 0707/Wonosobo tinggal menunggu penutupan, semua program sudah dilaksanakan dengan hasil 100 %ik kegiatan

fisik dan non fisik. Untuk menghilangkan rasa penat dan lelah TNI dan masyarakat melaksanakan olah raga bersama yaitu bermain sepak bola dangdut bertempat di halaman SD N 2 Kumejing Wadaslintang. (8/6/2022)



Danramil 12/Wadaslintang Lettu Cpl Tulus Widodo menyampaikan waktu 1 bulan tidak terasa sudah berlalu. Selama 30 hari anggota TNI Khususnya Kodim 0707/Wonosobo bersama masyarakat Desa Kumejing dan sekitarnya membangun jalan, memasang bronjong, membuat jamban sehat dan kegiatan berbagai macam penyuluhan . dan semua itu sudah dilaksanakan dengan hasil 100 %.



“Untuk menghilangkan rasa lelah dan penat serta untuk menambah keakraban antara Kodim dengan masyarakat diselenggarakan oleh raga hiburan. Yaitu sepak bola dangdut dengan jumlah pemain 6 orang tiap timnya. Adapun cara bermain adalah tidak menggunakan sepatu, bola yang digunakan dari plastik dan saat main jika mendengar musik dangdut pemain dihentikan diganti dengan berjoget bersama – sama” kata Danramil.



Lebih lanjut disampaikan olah raga hiburan, bukan untuk mencari kemenangan. Hanya sekedar untuk menghilangkan rasa penat dan capek setelah 1 bulan

berjibaku membuat jalan penghubung antara Dusun Rejosari dengan Kedungbulu Desa Kumejing. Yang alhamdulillah sudah selesai dan besok pagi tinggal menunggu penutupan. Kata Lettu Cpl Tulus Widodo.



Sekdes Kumejing, Salimin yang ikut menyaksikan sepak bola dangdut menyampaikan kegiatan ini sangatlah menghibur masyarakat. Dimana TNI dan masyarakat ramai ramai berebut bola, begitu mendengar musik langsung berjoget sungguh pemandangan yang langka. Semua tertawa baik penonton maupun pemain.

Lebih lanjut diungkapkan oleh Sekdes bahwa menjelang penutupan TMMD ini banyak kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat bersama TNI seperti olah raga ini tidak hanya bapak – bapaknya saja, kaum ibu – ibu juga ikut ambil bagian yaitu sepak bola dengan menggunakan sarung, dilanjutkan doa bersama, musik gambus dan malam ditutup dengan kesenian dolalak.

Ini semua dilakukan sebagai bentuk ucapan rasa syukur yang tak terhingga karena desa Kumejing sudah berhasil melaksanakan TMMD tepat waktu dan masyarakat bisa menikmati hasilnya, pungkas Sekdes.

Pendim 0707